



## BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

# SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

---

SECRETARÍA DE CÁMARA.

CIRCULAR.

S. E. I.ª el Obispo mi Señor, ha recibido con fecha de ayer una Real Carta que á la letra dice así:

**EL REY.**

Reverendo en Cristo Padre, Obispo de Salamanca, Administrador Apostólico de Ciudad-Rodrigo. Habiendo entrado S. M. la Reina, mi muy cara y amada esposa, en el quinto mes de su embarazo, y siendo debido el reconocimiento á la Divina Misericordia por tan importante beneficio y que se tributen á Dios las mas rendidas gracias, implorando al propio tiempo la continuacion de sus soberanas piedades para que la conceda un feliz alumbramiento, He resuelto encargarnos que á este fin se hagan en todas las Iglesias dependientes de vuestra jurisdiccion rogativas y oraciones públicas y generales. Y de haberlo así dispuesto y ordenado, me dareis aviso á manos de mi infrascrito Ministro de Gracia y Justicia, en lo que me servireis. Y sea Reverendo en Cristo Padre, Obispo de Salamanca, Administrador Apostólico de Ciudad-Rodrigo, Nuestro Señor en vuestra continua proteccion y guarda. De Palacio á veinticinco de Abril de mil ochocientos ochenta.—YO EL REY.—El Ministro de Gracia y Justicia, *Saturnino Alvarez Bugallal*.